
www.jregiao.com.br jregiao

Na próxima segunda-feira 
(15/7), o Fundo Social de Soli-
dariedade de São Caetano do 
Sul abre inscrições para cursos 
de capacitação profissional. 
As aulas são gratuitas e terão 
início em 5 de agosto. 
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CinemaS.Caetano
O ginasta Arthur Zanetti 

voltou a subir ao lugar mais alto 
do pódio. O atleta conquistou a 
medalha de ouro nas argolas na 
Universíade de verão, que está 
sendo disputada na cidade de 
Kazan, na Rússia. 
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As histórias em quadrinhos 
invadiram as telas do cinema, 
conquistando inúmeros fãs 
em todo o mundo. E, para este 
público, O Homem de Aço vem 
com mais uma história eletri-
zante para envolver o público.

Esporte

Show do aniversário de São Caetano
será com a dupla Bruno & Marrone

A dupla sertaneja Bruno & 
Marrone fará o show de ani-
versário dos 136 anos de São 
Caetano do Sul, no dia 28 de 
julho, a partir das 20 horas, na 
Avenida Kennedy. O anúncio 
oficial foi feito pelo prefeito 
Paulo Pinheiro, ao lado do pre-

sidente da Associação Comercial 
e Industrial da cidade, Mauro 
Laranjeira. O evento não terá 
custo para a Prefeitura, já que a 
ACISCS assumirá os gastos para 
a realização do espetáculo.

“Temos de agir com respon-
sabilidade. Nossas prioridades 

mais urgentes são investimen-
tos na Saúde, Educação e Segu-
rança, porém não poderíamos 
privar a população de São 
Caetano de uma marcante 
festa quando dos 136 anos do 
município”, explicou o prefeito 
Paulo Pinheiro. Página 5

Santo André firma convênio com
Estado para construção de creche
A região da Vila Metalúrgica 

vai ganhar uma nova creche 
com capacidade para cerca de 
180 crianças de até cinco anos. 
O termo de parceria para a 
construção da unidade foi as-
sinado pelo prefeito de Santo 
André, Carlos Grana, e o secre-
tário Estadual de Desenvolvi-
mento Social, Rogério Hamam. 
O acordo faz parte do programa 
estadual Creche Escola para 
ampliar o aumento de creches 
em São Paulo e estabelece que 
o município fornecerá o terreno 
e o Governo do Estado ficará 
responsável pela obra. Página 6 Rogério Hamam e Carlos Grana assinam parceria

Municípios já podem se cadastrar 
no Programa Mais Médicos

Já estão abertas as inscrições de médicos para participar do Programa Mais Médicos e também a 
adesão dos municípios ao programa, que objetiva assegurar a presença de médicos em áreas do país 
carentes destes profissionais. Para os médicos, o prazo para inscrição vai até o dia 25 de julho. Os mu-
nicípios interessados também devem aderir ao programa até esta data. Página 4

Roberto Stuckert Filho/PR

Divulgação

Presidenta Dilma Rousseff durante cerimônia de lançamento do Pacto Nacional Pela Saúde

Banco de Leite do Hospital Mário
Covas precisa de doações

Durante o período de férias 
escolares e nos meses mais frios 
do ano ocorre queda significati-
va no número de doadoras de 
leite humano. A redução chega a 
50% na comparação com demais 
meses. Por essa razão, a direção 
do Hospital Estadual Mário Co-

vas de Santo André, faz apelo às 
mães para doarem leite. Os ban-
cos de leite do Estado apoiam o 
aleitamento materno a todos os 
recém-nascidos, incluindo os in-
ternados em unidades neonatais 
e filhos de mães impossibilitadas 
de amamentar. Página 6



Ouvidoria de São Caetano
se reúne com secretários

Carlos Grana revive tempo de sindicalista
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Artigo

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através do

e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Sr. Prefeito, gostaria de saber qual é o projeto para o terreno da Matarazzo, que já abrigou 
a Festa Italiana e hoje está abandonado? - Amélia Bárbara, moradora do bairro Fundação.

   Olá, Amélia.

Em resposta ao seu questionamento, infor-
mo que a área de 200 mil metros quadrados 
onde funcionou a Indústria Matarazzo ainda 
não pode ser aproveitada pela Prefeitura de 
São Caetano do Sul, apesar de já pensarmos 

em projetos para o local. Isso porque, de 
acordo com o relatório de áreas contami-
nadas da Companhia Ambiental do Estado 
de São Paulo (Cetesb), aquele terreno está 
contaminado por BHC (hexaclorobenzeno) e 
mercúrio, substâncias que afetaram o solo e 
as águas subterrâneas.

Famílias unidas a favor da Educação
O Brasil vive um momento crucial em relação 

ao seu futuro como nação. Ao mesmo tempo em 
que alcançou índices econômicos expressivos, 
disputando com o Reino Unido o posto de sexta 
maior economia do mundo, vê seus estudantes 
entre os de pior desempenho no mundo, sempre 
nas últimas posições nas avaliações internacionais 
de proficiência em Matemática e domínio da 
língua materna. Essa situação, se não for alterada 
rapidamente, terá consequências muito negati-
vas tanto para nossos jovens, que ficarão para 
trás na disputa por vagas de emprego em um 
competitivo mercado global, quanto para todo 
País, que não conseguirá desenvolver todas as 
suas potencialidades.

Para enfrentar esta situação, o Brasil tem 
de firmar um compromisso em prol da Educa-
ção que envolva escolas, governos, sociedade 
civil e, principalmente, as famílias – diversos 
estudos mostram que o ambiente familiar, 
tanto quanto as escolas, tem um papel pre-
ponderante no desempenho educacional das 
crianças e jovens. Os pais brasileiros precisam 
cobrar, fiscalizar e estar sempre atentos à 
rotina escolar dos jovens, estimulando-os 
culturalmente. A força de uma família que 

apoia a escola e prestigia o conhecimento 
pode catapultar a vida escolar de uma criança.

O que buscamos é uma elevação do nível 
de cidadania do ensino, pelo qual as famílias 
cobrariam mais a escola pública, seus gestores 
e educadores. Por mais estranho que isso possa 
parecer, cerca de 80% dos pais brasileiros estão 
contentes com a escola pública. Será que eles 
também estariam satisfeitos da mesma forma 
com a nossa seleção de futebol, se ela estivesse 
na posição 50, 60 dos rankings esportivos? Temos 
de nos espelhar no exemplo dos pais orientais, 
que têm o costume de cobrar e fiscalizar de perto 
a rotina escolar dos filhos. Um dado interessante 
mostra que apenas 2% das famílias paulistas têm 
ascendência oriental, mas 13% das vagas na USP 
são preenchidas por descendentes de orientais – 
o que significa que eles têm um desempenho 6,5 
vezes melhor do que os outros no vestibular mais 
disputado do País. E isso não significa que eles são 
mais inteligentes: uma criança oriental não nasce 
mais disciplinada, organizada, perseverante, 
caprichosa, dedicada aos estudos. Ela aprende a 
ser assim de acordo com as expectativas que o 
meio social exige dela.

Desde o início deste ano estamos implan-

tando na Educação de São Caetano a cultura da 
dedicação aos estudos, a cultura do fazer bem 
feito. Não podemos continuar tratando nossas 
crianças como coitadinhas, lamentando quando 
a escola aumenta o volume de tarefas ou come-
ça a aplicar provas mais difíceis – duas medidas 
que estamos adotando para aumentar a força 
do ensino. Nós queremos que nossos meninos 
e meninas alcancem o melhor de si mesmos, 
com muito esforço, e isso não será possível sem 
o apoio firme dos pais, das famílias. Não tem 
outro jeito: ninguém vai conseguir o máximo 
exigindo o mínimo, e as escolas brasileiras estão 
exigindo o mínimo dos estudantes.

O que o Brasil precisa é de famílias que 
apóiem esse esforço pela melhoria no ensino, 
colocando-se ao lado dos educadores nesta 
cruzada pela Educação. A boa escola é exigente 
com seus alunos, assim como os pais têm de ser 
exigentes em relação aos seus filhos e educado-
res. E certamente esses jovens agradecerão o 
empenho familiar no futuro, quando frequenta-
rem as melhores universidades e conquistarem 
os melhores empregos.

Daniel Belluci Contro é professor de 
história e secretário de Educação de SCSul.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

SãO CAEtAnO
Durante reunião com a 

imprensa, o secretário de Co-
municação, Fernando Scar-
melloti, detalhou números da 
pasta que comanda. Segundo o 
secretário, foram contemplados 
40 veículos de comunicação 
com publicidade, a Secretaria 
de Comunicação elaborou 650 
releases e tem feito entre 50 e 
60 atendimentos à imprensa 
durante a semana.

PODErES
O prefeito Paulo Pinheiro 

também falou, no mesmo even-
to, sobre a relação com o Le-
gislativo da cidade nestes seis 

meses de governo. “A relação 
está muito boa, mas, na política, 
tudo muda depressa. Espero que 
tudo continue caminhado bem”.

SEMInárIO
Nesta sexta-feira (12), das 

14h às 18h, será realizado o 
segundo Seminário da Forma-
ção Continuada Regional aos 
Profissionais do SUAS, parceria 
entre o Consórcio Intermunici-
pal Grande ABC e a Pontifícia 
Universidade Católica (PUC-SP). 
O seminário acontecerá no Tea-
tro Municipal Santos Dumont 
(Av. Goiás, 1.111, Centro, São 
Caetano do Sul) e o tema será 
“Direitos Socioassistenciais”.
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Representantes das ouvido-
rias das secretarias municipais 
estiveram reunidos, no Palácio da 
Cerâmica, em continuidade aos 
trabalhos para aprimorar o aten-
dimento à população. Além do 
ouvidor Roberto Martins, acom-
panharam a conversa o chefe de 
Gabinete, Eduardo Casonato, e 
os secretários de Segurança, José 
Quesada Farina e de Serviços Ur-
banos, Dorival Fernandes.

Os encontros mensais têm 
como objetivo estreitar a rela-
ção entre os setores, para agili-
zar o atendimento ao morador.

O prefeito de Santo André, 
Carlos Grana (PT) voltou no 
tempo com as manifestações 
convocadas pelas centrais sin-
dicais em todo país. Em Santo 
André, o prefeito fez questão de 
receber os que saíram às ruas 
defendendo uma pauta de inte-
resse do trabalhador. “Costumo 
dizer que estou prefeito, mas, 
na verdade, sou sindicalista. E 
sempre estarei ao lado dos tra-
balhadores. Parabenizo a união 

das centrais sindicais neste 11 de 
julho de 2013 por ter tomado à 
frente com o objetivo de separar 
o joio do trigo, demonstrado que 
os sindicalistas estão há mais 
de 30 anos acordados, lutando 
pela democracia.Concordo com 
a pauta de reivindicações, que 
implica em mudanças de legisla-
ção. É preciso resolver questões 
como a redução da jornada de 
trabalho que está há 18 anos no 
Congresso e não se vota”, disse.

O governador Geraldo Alckmin se reuniu com a ministra 
do Planejamento, Miriam Belchior, e o ministro das Cidades, 
Aguinaldo Ribeiro, em Brasília. Na ocasião, Alckmin apresen-
tou projetos de mobilidade urbana, que englobam metrô, 
trem, corredores metropolitanos e também modernização e 
ampliação de 30 estações em São Paulo.

Para trem, foi apresentado o projeto de prolongamento 
da linha-9 até Varginha, na zona sul da capital, e a reforma de 
30 estações com adaptação para pessoas com deficiência. E 
no caso dos corredores metropolitanos, um projeto ligando 
a região do ABC até Guarulhos, na Grande São Paulo.

AlCkMIn EM BrASílIA

Alexandre Yort/PMSCS

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Prefeito de Santo André falou aos manifestantes

Encontros ajudam no atendimento à população

Divulgação

Sob o comando do Sindicato dos Metalúrgicos de São Caetano 
do Sul, tendo à frente o vereador Cidão do Sindicato, os trabalha-
dores paralisaram ontem suas atividades na unidade da General 
Motors e nas fábricas de autopeças Salmazo, Scórpios e Ciap. A 
atividades fez parte do Dia Nacional de Luta, promovido em todo 
o país pelas centrais sindicais.

PArAlISAçãO
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Encontro

Fundo Social abre inscrições para
novos cursos no segundo semestre

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842



Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

AtEnDIMEntO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes



São Caetano realiza segunda audiência 
para formulação do PPA 2014-2017

Segunda audiência contemplou os bairros Olímpico, Barcelona, Santa Maria e Prosperidade
Du Merlino/PMSCSMoradores sancaetanenses 

dos bairros Olímpico, Barcelona, 
Santa Maria e Prosperidade de-
ram importantes contribuições 
para a formulação do Plano Plu-
rianual 2014-2017. O evento foi 
realizado na quarta-feira (10/7), 
na Escola Municipal de Ensino 
Fundamental (EMEF) 28 de Ju-
lho, no Bairro Barcelona.

“Nossa administração está 
empenhada em ouvir a popu-
lação”, destacou o prefeito de 
São Caetano, Paulo Pinheiro. 
“A opinião dos munícipes ser-
virá como norte para nossas 
decisões. Esse é um momento 
ímpar para que todos contri-
buam com o crescimento da 
cidade, a fim de tornar São 
Caetano um local mais huma-
no e igualitário.”

Na ocasião, os presentes 
puderam registrar sugestões 
para investimentos em diversas 
áreas e foram recebidos pelos 
secretários municipais e repre-
sentantes da Prefeitura nos 
setores de Saúde; Legislativo 
(Câmara dos Vereadores); Se-
gurança; Infraestrutura e Meio 
Ambiente (Mobilidade Urbana, 
Obras e Habitação, Serviços 
Urbanos, Departamento de 

Água e Esgoto e Meio Ambien-
te); Educação; Assistência e 
Inclusão (Assistência Social e 
Direitos da Pessoa com Defi-
ciência); Gestão Administrativa 
(Planejamento, Fazenda, Jurídi-
co, Corregedoria, Gabinete, Co-
municação, Desenvolvimento 
Econômico e Controle Urbano); 
Esporte, Cultura e Lazer.

Vitória Pasqualini, estudan-
te, moradora do Bairro Olímpi-
co, aproveitou a oportunidade 
para recomendar mudanças 
no transporte público. “Sugeri 
que estudantes devidamente 
identificados possam ter acesso 
gratuito aos ônibus.”

PPA – O Plano Plurianual 
2014-2017 é coordenado pela 

Secretaria Municipal de Plane-
jamento e forma o conjunto 
de instrumentos que explicita 
a direção que segue a Admi-
nistração Municipal. No caso 
do PPA, o propósito é entregar 
à sociedade um planejamento 
responsável, transparente e 
inovador, baseado em diretrizes 
de governo claras e programas 

objetivos compostos por ações 
diretas, para as quais são estipu-
ladas metas físicas e financeiras.

Além do Plano Plurianual, 
fazem parte do sistema de pla-
nejamento futuro da cidade o 
Plano Diretor Estratégico (PDE), 
a Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO) e a Lei Orçamentária 
Anual (LOA).

Prefeito Paulo Pinheiro abre segunda audiência pública para formulação do PPA 2014-2017

Na próxima segunda-feira 
(15/7), o Fundo Social de Soli-
dariedade de São Caetano do 
Sul abre inscrições para cursos 
de capacitação profissional 
aos munícipes. As aulas são 
gratuitas e terão início em 5 de 
agosto. Neste segundo semes-

tre, mais de 10 novos cursos 
foram incluídos na grade. Os 
interessados em participar 
devem ter mais de 18 anos e é 
preciso comparecer na sede da 
entidade, que está localizada na 
Rua Antonio Bento, 140, Bairro 
Santa Paula, com comprovante 

de residência e documento, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h30 às 11 horas ou das 13 às 
16 horas. As vagas são limitadas 
e serão entregues certificados 
nos cursos profissionalizantes. 
Para mais informações, basta 
ligar para o número 4228-8907.

Fundo Social oferece cursos de capacitação profissional

Robson de Almeida
Agentes do Departamento 

de Água e Esgoto (DAE) de São 
Caetano do Sul continuam encon-
trando dificuldades para efetuar a 
leitura dos hidrômetros de alguns 
imóveis. Para conscientizar a 
população sobre a importância 
da obrigação de liberar o acesso 
aos aparelhos medidores, a au-
tarquia realiza uma campanha 
com o objetivo de orientar estes 
usuários a facilitarem os registros 
do consumo de água.

O diretor geral do DAE/SCS, 
Welington Kalil, informou que 
comunicados já estão sendo en-
viados aos imóveis com mais de 
três meses sem medição, além 
da produção de material orienta-
tivo, entre outras ações. “Nossos 
profissionais não acessam os 
equipamentos, na maioria dos 
casos, em casas que estão à ven-
da e para alugar. Porém, vários 
são os motivos que impedem a 
leitura, como hidrômetros inter-
nos, fora do alcance visual, locais 
vazios, ausências de moradores 

e cães soltos”, explicou. 
Segundo a chefe da Divisão 

Comercial da autarquia, Sonia 
Aparecida Nogueira, a leitura 
garante a cobrança exata do 
valor mensal consumido e 
ajuda a diminuir o desperdício 
e as contas altas provenientes 
de vazamentos subterrâneos. 
“Imóveis que não conseguimos 
fazer a medição são cobrados 
pela taxa mínima. Mesmo com 
o pagamento em dia, quando 
conseguimos realizar a leitura 
real, os valores retroativos não 
contabilizados podem ser exor-
bitantes”, ressaltou.

De acordo com o artigo 73, 
alínea “a”, do Decreto 9.104/05, 
que regula os serviços de água e 
esgoto no município, os consu-
midores que impedirem o livre 
acesso ao local do hidrômetro 
ou a inspeção das instalações 
prediais podem ser punidos com 
a multa por irregularidade, no 
valor de R$ 260,58, e/ou com 
a suspensão do fornecimento.

DAE realiza campanha
para acessar hidrômetros

A cidade de São Caetano 
do Sul receberá cerca de 
350 jovens peregrinos de 
oito países que participarão 
do I Encontro Internacional 
da Juventude Estigmatina 
(EIJE), evento integrante 
da Semana Missionária que 
antecede a Jornada Mun-
dial da Juventude (JMJ), 
no Rio de Janeiro, com a 
presença do papa Francis-
co. A atividade está mar-
cada para ocorrer entre os 
dias 13 a 22 de julho, na 
Paróquia Sagrada Família, 
Praça Cardeal Arcoverde, 
na região central da cidade.
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dilma responde
Mensagem da Presidenta Dilma sobre o 

programa Mais Médicos e melhorias na Saúde
O pacto pela saúde, que estabelecemos 

com prefeitos e governadores, contempla a 
aceleração dos investimentos para aperfeiçoar 
a estrutura da rede pública de Saúde em todo 
o Brasil, e o aumento do número de médicos 
para melhorar o atendimento a população. 
Serão investidos R$ 12,9 bilhões na construção, 
reforma e compra de equipamentos para postos 
de saúde, Unidades de Pronto Atendimento e 
hospitais. Deste total, R$ 7,4 bilhões já estão 
contratados, e em 2014 investiremos mais R$ 5,5 
bilhões. A ampliação do número de médicos do 
Sistema Único de Saúde, o SUS, é fundamental 
para que seja oferecido um tratamento mais 
digno e eficiente à população, principalmente 
nas periferias das grandes cidades, no interior do 
país e nas regiões Norte e Nordeste, onde mais 
faltam médicos. Por isso, lançamos o programa 
“Mais Médicos”. Temos um grande número 
de médicos comprometidos atendendo pelo 
SUS, mas ainda em número insuficiente para 
garantir o atendimento adequado em toda a 
rede pública. Na medida em que fiquem pron-

tas as novas unidades de saúde que estamos 
construindo, vamos precisar de mais médicos. 
Por isso, vamos ampliar a formação de médicos, 
inclusive especialistas. Nos dois anos e meio do 
meu governo, criamos 2.400 novas vagas nos 
cursos de Medicina e vamos continuar aumen-
tando as oportunidades para os nossos jovens 
brasileiros. Vamos abrir, até 2017, mais 11 mil 
vagas nos cursos de graduação e 12 mil vagas 
na residência médica para formar especialistas 
que estão em falta no Brasil, como pediatras, 
neurologistas, ortopedistas, anestesistas, ci-
rurgiões e cardiologistas. Até o final de 2014, 
serão mais 6 mil estudantes na graduação e 
mais 4 mil na residência médica. Para contri-
buir com a formação de novos médicos, serão 
construídos 14 novos hospitais universitários até 
2017, com um investimento de R$ 2,9 bilhões. 
Como a formação de um médico leva seis anos, 
prazo que pode chegar até dez anos ou mais, 
incluindo a especialização, estamos adotando 
medidas emergenciais para aumentar o número 
de médicos nas regiões com maior carência 
de atendimento. O programa “Mais Médicos” 
combinará duas iniciativas: na primeira, vamos 

selecionar os municípios que vão receber novos 
médicos. As prefeituras candidatas precisam 
ter postos de saúde com bons equipamentos e 
equipes para trabalhar junto com os médicos, 
porque é nos postos de saúde que esses médicos 
vão trabalhar. Vários municípios já possuem 
postos de saúde em perfeitas condições de re-
ceber mais médicos imediatamente e naqueles 
municípios onde esta não for a realidade, o 
município terá que assumir o compromisso de 
acelerar a construção, reforma e ampliação das 
suas Unidades Básicas de Saúde. A segunda 
iniciativa é incentivar os médicos brasileiros a 
trabalhar nesses lugares, por meio de um edital 
nacional. O governo federal vai pagar uma bolsa 
de R$ 10 mil por mês para o médico que par-
ticipar do programa, por 40 horas semanais. O 
pagamento será feito pelo Ministério da Saúde, 
que dará, ainda, uma ajuda de custo conforme 
a região na qual o médico for se estabelecer. 
O governo federal pagará outros R$ 4 mil para 
reforçar equipes de saúde integradas por enfer-
meiros e técnicos de enfermagem. Caso as vagas 
disponíveis não sejam todas preenchidas por 
médicos brasileiros, vamos contratar médicos 

estrangeiros, bem formados, experientes, que 
falem e entendam a nossa língua, inclusive os 
médicos brasileiros que se formaram no exterior. 
Todos assinarão um contrato com o governo 
federal para trabalhar por, pelo menos, três anos 
nos lugares onde mais faltam médicos. Antes de 
começar a trabalhar, esses médicos estrangeiros 
serão avaliados por três semanas em nossas 
universidades públicas, que também os super-
visionarão por três anos. É preciso esclarecer 
que ninguém vai tirar o emprego de ninguém, 
pois os médicos estrangeiros só vão ocupar as 
vagas não preenchidas por médicos brasileiros. 
Daremos prioridade aos médicos formados aqui 
no Brasil, que são altamente qualificados, mas, 
infelizmente, não são em número suficiente 
para atender toda a nossa população. Hoje, 
existe apenas 1,8 médicos por mil habitantes 
no Brasil, número inferior ao da Argentina (3,2), 
Uruguai (3,7), Portugal (3,9), Reino Unido (2,7) 
e Alemanha (3,6), por exemplo. Mais médicos 
em nosso país significa mais saúde de qualidade 
para a população. Esse é o nosso grande objeti-
vo, e é para isso que estamos trabalhando com 
muita determinação.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Médicos e municípios já podem se
cadastrar no Programa Mais Médicos

Avaliação dos médicos formados fora do país terá duração de três semanas

Rápidas
Vai até 31 de julho o 

prazo para licenciar veícu-
los com placas final 4. O 
procedimento é obrigatório 
para todos os proprietários 
e pode ser feito pela inter-
net (nos sites dos bancos 
conveniados) e no caixa 
eletrônico.Também é pos-
sível fazer o licenciamento 
pessoalmente na Ciretran 
do município onde o veículo 
está registrado. 

lICEnCIAMEntO

Alterações na Av. do Taboão garantem 
segurança de motoristas e pedestres

PMSBC

Os interessados em tra-
balhar na CPTM podem se 
inscrever, até o dia 14 de 
julho, no Concurso Públi-
co para preenchimento de 
12 vagas na Companhia. 
Há cargos para candidatos 
com nível de escolaridade 
Fundamental, Médio e Su-
perior. A taxa de inscrição é 
de R$ 12,55 para o Ensino 
Fundamental, R$ 15,60 para 
o Ensino Médio e R$ 22,65 
para o Ensino Superior. As 
inscrições devem ser feitas 
no site http://www.makiya-
ma.com.br/site.

COnCurSO
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SIGILO ABSOLUTO

Já estão abertas as inscrições 
de médicos para participar do 
Programa Mais Médicos e tam-
bém a adesão dos municípios ao 
programa, que objetiva assegu-
rar a presença de médicos em 
áreas do país carentes destes 
profissionais. Para os médicos, o 
prazo para inscrição vai até o dia 
25 de julho. Os municípios inte-
ressados também devem aderir 
ao programa até esta data.

Em ambos os casos, o ca-
dastro deve ser realizado pelo 
Sistema de Gerenciamento de 
Programas do Ministério da 
Saúde, no endereço http://
maismedicos.saude.gov.br/.

Os médicos selecionados 
pelo programa receberão bolsa 
no valor de R$ 10 mil mensais, 
mais um auxílio deslocamento, 
que pode chegar a R$ 30 mil, 
de acordo com a localidade 
onde for atuar. Terão priorida-
de na seleção os profissionais 
formados em instituições bra-
sileiras de ensino superior e, 
caso todas as vagas não sejam 
preenchidas, serão selecio-
nados profissionais formados 
por instituições estrangeiras, 
também dando-se prioridade 
aos brasileiros que tenham con-
cluído a formação no exterior.

Neste caso, o profissional 
será avaliado e depois acom-
panhado por uma instituição 
brasileira.

O número de vagas dispo-
níveis vai depender da deman-
da a ser apresentada pelos 
municípios. No ato da adesão, 

Terão prioridade na seleção profissionais formados nas instituições brasileiras

Roberto Stuckert Filho/PR

o gestor de saúde municipal 
deve apontar as unidades de 
saúde que precisam de médi-
cos e o número de vagas em 
cada uma delas. Terão priori-
dade para o envio de médicos 
as periferias de capitais e re-
giões metropolitanas onde há 
carência destes profissionais, 
além de pequenos municípios, 
especialmente nas regiões de 
fronteira, que ficam na região 
amazônica ou com populações 
indígenas ou rurais.

Levantamento do Ministério 
da Saúde apontou 1.582 áreas 
consideradas prioritárias, en-
tre elas 1.290 municípios com 
alta vulnerabilidade social da 
população. A avaliação dos 
médicos formados fora do país 
terá duração de três semanas, 
período em que será verificado 
o domínio da língua portuguesa 
e tomará conhecimento do fun-
cionamento do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

“Ele vai saber como é a refe-

rência, se precisar encaminhar 
um paciente, quem vai ser o 
especialista que o acompanha-
rá e, depois, a universidade 
acompanha esse médico o 
tempo todo do programa, in-
clusive fazendo um programa 
de especialização, formação de 
especialista, desse profissional 
médico”, explicou o ministro 
da Saúde, Alexandre Padilha, 
na manhã desta quarta-feira, 
durante participação no pro-
grama semanal de rádio Bom 

Dia, Ministro.
Lançado pela presidenta 

Dilma Rousseff, o Programa 
Mais Médicos foi instituído por 
medida provisória e regulamen-
tado por portaria conjunta dos 
ministérios da Saúde e da Edu-
cação. Para ampliar a presença 
de médicos em regiões mais 
carentes, será ofertada bolsa 
federal de R$ 10 mil para médi-
cos que forem atuar na atenção 
básica, sob a supervisão de 
instituições públicas de ensino.

A Secretaria de Obras e Ser-
viços Públicos de Santo André 
início a obra de construção de 
passarela na Avenida Prestes 
Maia, próximo ao Núcleo Ha-
bitacional Tamarutaca. A em-
presa responsável pelas inter-
venções, a Eplan Construções, 
deverá concluir a obra em 180 
dias. O investimento da Prefei-
tura é de R$ 1.577.000,00. 

Antiga reivindicação dos 
moradores da região, a cons-
trução do acesso está sendo 
tratada como prioridade pela 
administração municipal. A 
obra prevê ajustes de geo-
metria na alça de acesso da 
Avenida Dom Jorge Marcos 
de Oliveira, na Vila Guiomar, e 
conta com estrutura metálica e 
rampas em concreto armado.

Segundo o secretário de 
Obras, Paulinho Serra, a inter-
venção garantirá a segurança 
dos pedestres na travessia da 
avenida, além de melhor flui-

dez do trânsito. “Embora seja 
uma obra bastante pontual 
para atender as comunidades 
de Sacadura Cabral e Tamaru-
taca, é de grande importância 
para a mobilidade urbana re-
gional por conta do Corredor 
ABD, via que liga a região ao 
Litoral e ao Rodoanel pela Via 
Anchieta. Vamos eliminar dois 
semáforos, o que diminuirá a 
formação de gargalos, aumen-
tando a fluidez do trânsito no 
trecho”, assegura.

A Prefeitura de São Ber-
nardo do Campo, por meio da 
Secretaria de Transportes e Vias 
Públicas, está finalizando uma 
série de melhorias no sistema 
viário da Avenida do Taboão, 
no Bairro Taboão. As remode-
lações são complementares às 
obras de recapeamento asfál-
tico feitas por intermédio do 
programa Rua Nova.

Segundo a diretora do 
Departamento de Engenharia 
de Tráfego, Fernanda Espel, 
a reconfiguração viária foi 
necessária para disciplinar o 
trânsito e aumentar a segu-
rança de motoristas e pedes-
tres. “Além de ser uma via de 
ligação de municípios - como 
Diadema e São Paulo - e à An-
chieta, a avenida tem grande 
fluxo de pedestres e veículos 
pesados”, afirma.

Uma das situações que 
aumentavam o risco de aci-
dentes, segundo os técnicos, 

Passarela na Prestes Maia
começa a ser construída

eram as conversões proibidas. 
Para resolver esse problema, 
foram implantadas barreiras 
de concreto, que funcionam 
como divisórias de pista em 
substituição às tartarugas, 
bem como refúgios para a 
travessia de pedestres.

Para proporcionar maior 
fluidez ao tráfego, também 
foram instalados, ao longo 

de toda a avenida, semáforos 
com botoeiras para pedestres, 
que acabaram por substituir 
as lombadas fora dos padrões 
estabelecidos pelo Código de 
Trânsito Brasileiro.

Atualmente, está sendo 
executada a manutenção da 
sinalização vertical e hori-
zontal não só na via como em 
todo o bairro.

Local recebeu obras de recapeamento

A Universidade Meto-
dista de São Paulo está com 
inscrições abertas para seus 
cursos de Pós-Graduação 
Lato Sensu – Especialização. 
As pré-matrículas podem ser 
feitas até o dia 08 de agosto 
para os cursos de Educação a 
Distância e 03 de agosto para 
a modalidade Presencial. 

Mais informações sobre 
inscrições e o processo de 
seleção podem ser obtidas 
pelo site www.metodista.br/
lato ou pelos telefones 4366-
5000 (Grande São Paulo).

MEtODIStA

Obra já foi iniciada
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Prefeitura fecha parceria com
ACiSCS e traz Bruno & Marrone
Dupla sertaneja vai cantar no aniversário da cidade sem custos para o Executivo

Fotos: Du Merlino/PMSCS
A dupla sertaneja Bruno & 

Marrone fará o show de ani-
versário dos 136 anos de São 
Caetano do Sul, no dia 28 de 
julho, a partir das 20 horas, na 
Avenida Kennedy. O anúncio ofi-
cial foi feito pelo prefeito Paulo 
Pinheiro, ao lado do presidente 
da Associação Comercial e Indus-
trial (ACISCS) da cidade, Mauro 
Laranjeira, na quinta-feira (11/7). 
O evento não terá custo para a 
Prefeitura, já que a ACISCS assu-
mirá os gastos para a realização 
do espetáculo.

“Temos de agir com respon-
sabilidade. Nossas prioridades 
mais urgentes são investimen-
tos na Saúde, Educação e Segu-
rança, porém não poderíamos 
privar a população de São 
Caetano de uma marcante 
festa quando dos 136 anos do 
município”, explicou o prefeito 
Paulo Pinheiro em um encontro 
com 70 jornalistas da imprensa 
do Grande ABC.

Para Mauro Laranjeira, essa 
parceria entre ACISCS e a Admi-
nistração Municipal é de extrema 
importância para a consolidação 
do apoio mútuo entre as esferas 
pública e privada. “São ações 
como essas que visam melhorar 
o comércio e alavancar as vendas 
em nossa cidade. Fazemos par-
cerias com o Poder Público em 
diversas datas comemorativas 
e épocas sazonais, como Dia 
das Mães, Dia dos Namorados, 
Páscoa ou Natal, por exemplo”, 
destacou o presidente. 

“Neste ano de 2013, quando 
além dos 136 anos da cidade 
comemoramos também os 75 
anos da nossa Associação Co-
mercial e Industrial, e sabendo 
da dificuldade orçamentária 
encontrada pelo prefeito ao 
assumir o cargo em janeiro, 
resolvemos auxiliar para a reali-
zação de um show com Bruno & 
Marrone, como um verdadeiro 
presente de aniversário à po-
pulação”, completou Laranjeira.

Durante mais de duas horas, 

o prefeito Paulo Pinheiro, ao 
lado do presidente da ACISCS, 
Mauro Laranjeira, do presiden-
te da Comissão de Festejos da 
Prefeitura, Wilson Caboclo, e 
do secretário de Comunicação, 
Fernando Scarmelloti, res-
pondeu diversas perguntas de 
profissionais, não somente da 
mídia do Grande ABC, mas tam-
bém de assessores de imprensa 
de vereadores sancaetanenses, 
fundações e autarquias da Pre-
feitura, sobre assuntos variados 
ligados ao seu governo.

Para o editor do Jornal da 
Região, Leandro Formigari, o 
encontro foi muito profícuo. 
“Percebo que a administração 
comandada pelo prefeito Paulo 
Pinheiro preza pela liberdade 
de expressão, o que vem ao 
encontro do novo momento da 
comunicação que o ABC vive, já 
que as cidades estão abrindo 
um maior diálogo com os jor-
nalistas. São Caetano está de 
parabéns pela atitude.”

“Queremos ter sempre um relacionamento intenso e presente com todos da imprensa regional”, afirmou Fernando Scarmelloti , secretário de Comunicação

Paulo Pinheiro anunciou o show de
Bruno & Marrone no dia 28 de julho

Jornalista Leandro Formigari falou do novo 
momento da comunicação no Grande ABC

No sábado (13/7), a partir 
das 9h30, será realizada a for-
matura dos alunos do Fundo 
Social de Solidariedade de 
São Caetano do Sul. O evento 
ocorrerá no Teatro Municipal 
Paulo Machado de Carvalho, 
localizado na Alameda Conde 
de Porto Alegre, 840, Bairro 
Santa Maria, e celebrará o en-
cerramento das atividades do 
primeiro semestre de 2013.

Nos primeiros meses deste 
ano, mais de 900 inscrições 
foram efetivadas para os 62 
cursos oferecidos pela insti-
tuição. Além disso, duas novi-
dades atraíram os moradores 
do município: as aulas de De-
lícias Juninas, onde os alunos 
aprenderam receitas típicas 
das festividades e a formação 
para hostess, que capacitou 
profissionais para atuar na 
área de recepção de clientes 
e convidados em eventos, 
restaurantes, bares ou hotéis.

“Nossos alunos saem aptos 
para o mercado de trabalho 
ou, se preferirem, utilizam 
os conhecimentos adquiri-
dos para uma renda extra, 
comercializando produtos de 
artesanato e gastronomia, ou 
atendendo na área estética, 
por exemplo”, disse a presiden-
te do Fundo, Graça Pinheiro.

Fundo Social 
realiza

formatura
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Santo André firma convênio com 
Estado para construção de creche

Iniciativa irá beneficiar 180 crianças da região da Vila Metalúrgica

A Guarda Civil Municipal de 
Santo André recebeu cerca de 
150 armas de fogo e mais de 
1.500 munições de diversos ca-
libres desde que a Campanha 
Nacional de Desarmamento foi 
lançada, em 2011. A recolha 
é feita sob sigilo absoluto e, 
para cada entrega, o sistema 
gera um protocolo para rece-
bimento de indenização ao 
portador, que garante o saque 
de uma quantia em dinheiro, 
dependendo do modelo e ca-
libre da arma entregue. Além 
das armas de fogo, as caseiras 
também são consideradas 
para efeito de pagamento. No 
momento da entrega da arma 
de fogo, um guarda inutiliza-a 
na frente do portador. Após 
quebrá-lo, o armamento é se-
parado por lote, espécie, tipo 
e calibre. Depois, segue com 
ofício a autoridades do Exército 
Brasileiro ou Polícia Federal.

A GCM recebe as armas 
todos os dias, das 7h às 18h. 
Mais informações pelo telefo-
ne 4428-1700.

ArMAS

Diego Barros/PSAA região da Vila Metalúrgica 
vai ganhar uma nova creche 
com capacidade para cerca de 
180 crianças de até cinco anos. 
O termo de parceria para a 
construção da unidade foi as-
sinado pelo prefeito de Santo 
André, Carlos Grana, e o secre-
tário Estadual de Desenvolvi-
mento Social, Rogério Hamam. 
O acordo faz parte do programa 
estadual Creche Escola para 
ampliar o aumento de creches 
em São Paulo e estabelece que 
o município fornecerá o terreno 
e o Governo do Estado ficará 
responsável pela obra. 

Esta creche é uma das 16 no-
vas unidades para esta faixa etária 
que a Prefeitura de Santo André 
planeja entregar à população até 
o final de 2015, além da amplia-
ção de duas unidades já existentes 
na Vila Pires e na Vila Suiça. A 
ação, chamada de Educar para 
Desenvolver,  resultará na criação 
de 3.190 vagas para ampliar o 
atendimento e zerar com folga o 
déficit atual de 1.959 vagas.

Para alcançar a meta das no-
vas unidades, serão construídas, 

A Prefeitura de Santo André 
organiza na próxima segunda-
-feira (15 de julho) simulado de 
acidente com múltiplas vítimas 
para treinamento das equipes 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (SAMU 192). A 
ação será baseada em explosão 
com incêndio e fumaça tóxica, 
a exemplo da tragédia ocorrida 
em janeiro último na boate Kiss, 
em Santa Maria (RS). O simulado 
será  no Grand Plaza Shopping (Av. 
Industrial, 600 – Santo André), das 
8h às 11h.

O falso desastre ocorrerá na 
praça de alimentação, que será 
ambientada para horário de 
grande movimentação. Ao todo 
serão 25 vítimas fictícias, que 

encenarão crises de pânico, so-
frimento e complicações médicas 
de uma situação real, como fratu-
ras, sangramentos, escoriações, 
hematomas, queimaduras e até 
mesmo óbitos.

Cerca de 70 pessoas estarão 
diretamente envolvidas na simu-
lação entre atores, profissionais 
de saúde, soldados do Corpo de 
Bombeiros e agentes da Com-
panhia de Trânsito e Transporte 
Urbano de Santo André. As “víti-
mas” serão removidas da praça de 
alimentação e atendidas na área 
do estacionamento do shopping. 
O SAMU utilizará duas ambulân-
cias básicas, uma avançada e duas 
motolâncias no atendimento e 
transporte, enquanto o Corpo de 

Bombeiros disponibilizará duas 
viaturas – um Auto Bomba e 
um Carro de Comando. A Polícia 
Militar poderá disponibilizar o 
helicóptero Águia para o evento.

O simulado visa ao treinamen-
to prático para atuação em pos-
síveis catástrofes, cujo objetivo é 
aprimorar a integração das equi-
pes que atuam no atendimento e 
prevenção de ocorrências graves 
no município. “Nossa intenção é 
criar cenário muito próximo da 
realidade, para avaliar o tempo de 
resposta e o entrosamento entre 
todos os departamentos envolvi-
dos no atendimento”, descreve o 
coordenador do Núcleo de Educa-
ção Permanente de Urgência do 
SAMU, Flávio Ayres de Santana.

Banco de Leite do
Hospital Mário Covas 

precisa de doações

Atendimento de urgência em Santa 
Maria/RS será simulado pelo SAMU

SAMU de Santo André fará treinamento na segunda-feira, dia 15

Treinamentos para as equipes de resgate são constantesPodem doar todas as mulheres que estiverem amamentando

Divulgação

Durante o período de férias 
escolares e nos meses mais frios 
do ano ocorre queda significati-
va no número de doadoras de 
leite humano. A redução chega a 
50% na comparação com demais 
meses. Por essa razão, a direção 
do Hospital Estadual Mário Co-
vas de Santo André, faz apelo às 
mães para doarem leite. 

Os bancos de leite do Estado 
apoiam o aleitamento materno 
a todos os recém-nascidos, 
incluindo os internados em uni-
dades neonatais e filhos de mães 
impossibilitadas de amamentar. 
São os bancos que fazem a co-
leta do leite junto às doadoras, 
armazenam e orientam sobre a 
importância da amamentação.

O leite materno contém 
nutrientes que o leite de outros 
mamíferos não tem, como anti-
corpos e glóbulos brancos – fun-
damentais, principalmente, para 
bebês com peso abaixo do nor-
mal. O leite que muitas mulheres 
jogam fora pode determinar a 
sobrevivência de prematuros, 
sobretudo no HEMC, que man-
tém UTI Neonatal.

Podem doar todas as mulhe-
res que estiverem amamentan-
do e tiverem leite excedente. 
Precisam estar saudáveis e não 
podem consumir medicamentos 
incompatíveis com a amamenta-
ção. Interessadas em contribuir 
devem entrar em contato pelo 
telefone 2829-5021.

Divulgação

ainda, 11 creches com verba do 
governo federal,  por meio do  
Programa Pró-infância, com con-
trapartida do município, e uma 
será totalmente construída pela 
iniciativa privada, como contra-
partida pela construção de um 

shopping. A cidade arcará com 
os custos de outras três creches, 
além das duas ampliações.

Para definir onde as unidades 
serão construídas, a secretaria 
levou em consideração a de-
manda da região, com prioridade 

para os bairros mais populosos. 
Os bairros Alzira Franco e Jardim 
Marajoara serão beneficiados 
com duas creches, com 180 
vagas cada uma. A maior uni-
dade será construída no Jardim 
Irene, com mais 240 vagas para 

a população. Também receberão 
novas creches o Jardim Carla, o 
Jardim Irene, Parque Andreense, 
Cata Preta, Guarará, Parque João 
Ramalho, Tamarutaca, Jardim 
Rina, Jardim Santo André, Jardim 
Milena e Homero Thon.  

Prefeito Carlos Grana e o secretário Estadual de Desenvolvimento Social, Rogério Hamam, assinaram termos da parceria

Oftalmologista dá dicas de saúde ocular
O olhar é uma janela da alma. Ex-

pressa sentimentos, desejos, sonhos 
e promessas. Os olhos, porém, são 
sujeitos às agressões do clima (baixa 
umidade relativa do ar), dos vírus, da 
poluição e da excessiva exposição às te-

las de televisão e microcomputadores.
A queda da umidade provoca ardên-

cia, vermelhidão e sensação de ‘corpo 
estranho’. Proteger-se do vento e não 
ficar o tempo todo em ambientes com ar 
condicionado faz bem aos órgãos da visão.

O oftalmologista Décio Cardoso Li-
banor, da Unimed, sugere cuidados para 
que seus olhos mantenham-se saudáveis:

- Evitar maquiagens ‘pesadas’.
- Usar lubrificante para os olhos, 

indicado pelo médico.

- Colírio apropriado para quem use 
lentes de contato.

- Não coçar os olhos. Lavá-los com 
água fria e fazer compressas geladas.

- Olhar 30 segundos para longe, a 
cada 15 minutos diante do computador.

A proibição de campanhas 
publicitárias de cigarro está se 
mostrando eficaz, destaca o 
relatório Epidemia Global de 
Tabaco em 2013. O número 
de pessoas beneficiadas com 
a proibição de publicidade, 
promoção e patrocínio de 
empresas de cigarro passou 
de quase 400 milhões em 2003 
para 2,3 bilhões atualmente.

O documento, lançado dia 
10 pela Organização Mundial 
da Saúde (OMS), mostra que 
uma em cada três pessoas 
está agora coberta por pelo 
menos uma medida que limita 
o consumo de tabaco. 

O tabaco é a principal causa 
de mortes que poderiam ser 
evitadas e mata 6 milhões de 
pessoas por ano. Ele pode 
causar câncer, doenças cardio-
vasculares, diabetes e doenças 
respiratórias. A estimativa é de 
que ele matará 8 milhões de 
pessoas por ano até 2030.

CIgArrO

Cartão BOM também vai servir como cartão de débito
Além do pagamento da tari-

fa nas linhas metropolitanas, os 
usuários também poderão usar 
o Bilhete Ônibus Metropolita-
no (BOM) para pagar contas e 
fazer compras em mais de 1,8 
milhão nos estabelecimentos 
comerciais credenciados na 

Rede Mastercard, além da op-
ção de saque na Rede Cirrus. 
O novo BOM + é o resultado 
da parceria entre a EMTU/SP 
e o CMT - Consórcio Metropo-
litano de Transportes, que é 
responsável pela emissão dos 
cartões eletrônicos. 

O BOM + tem um papel de 
inclusão social, pois propicia-
rá àqueles trabalhadores que 
não possuem conta bancária, 
mais segurança, facilidade e 
comodidade no dia a dia, com a 
possibilidade de fazer compras 
pela internet e ainda se deslocar 

sem a necessidade de carregar 
dinheiro em grande quantidade.

O novo cartão está em fase 
de testes e a previsão é de que 
esteja disponível aos passa-
geiros já no início de outubro 
deste ano. A princípio, o usuá-
rio poderá colocar dinheiro no 

cartão em 10 mil pontos de 
recarga, além das lojas e rede 
credenciada do BOM, para 
pagar as contas e fazer suas 
compras, sem a necessidade 
de comprovação de renda, 
nem consultas aos órgãos de 
proteção ao crédito. 



As histórias em quadri-
nhos invadiram as telas do 
cinema, conquistando inúme-
ros fãs em todo o mundo. E, 
para este público, O Homem 
de Aço vem com mais uma 
história eletrizante, para en-
volver o público em mais de 
duas horas de filme. O longa, 

que contempla os gêneros 
ação, aventura e fantasia, 
foi dirigido por ZackSnyder e 
distribuído pela Warner Bros.

A trama inicia com o pe-
queno Kal-El ,  nascido no 
planeta Krypton, mas que vive 
pouco tempo no local. Perce-
bendo que o ambiente está 

prestes a entrar em colapso, o 
pai envia o bebê para a Terra, 
em uma nave espacial, levan-
do importantes informações 
sobre o povo. Contrariado 
com a atitude, o general Zold 
tenta impedir a iniciativa, mas 
acaba sendo preso.

Já no novo lar, a criança é 

chamada de Clark Kent e, à 
medida que cresce, os poderes 
vão aparecendo e se tornando 
um problema, porque eviden-
ciam que ele não é um ser 
humano normal. Quando adul-
to, Clark é obrigado a buscar 
isolamento por não conseguir 
resistir ao salvamento das pes-

soas. Neste tempo, o terrível 
Zold consegue se libertar e 
descobre o paradeiro de Clark. 
A partir daí, a humanidade 
corre perigo e chega-se à con-
clusão de que talvez seja a hora 
de as pessoas conhecerem 
aquele que passarão a chamar 
de Super-Homem.

Filme relata como Clark Kent chegou ao planeta Terra
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‘O Homem de Aço’ conta a história
da origem de mais um super-herói

Serviço
Cursos de Iniciação Teatral 2013. Módulos semestrais - Jogos Teatrais / Ler a Cena. Período 

de realização dos cursos: de agosto a novembro. Inscrições: de 16 de julho até o preenchimento 
das turmas. Informações: Mauá 4542-8950 / Santo André 4996-860 / Vila das Mercês 2946-8172 
/ Vila Leopoldina 3833-1092 / A.E. Carvalho 2026-6000 e Osasco 3602-6200.

Paranapiacaba recebe décima terceira edição São oferecidas vagas nas unidades de Santo André e Mauá

Festival de inverno
começa no fim de semana

SESi-SP abre inscrições para cursos 
gratuitos de iniciação teatral 

Arnaldo Antunes e Ana Cañas estarão presentes Todas as atividades são gratuitas e direcionadas ao público com idade a partir de oito anos

A Cia Grite de Teatro da Uni-
versidade Municipal de São Cae-
tano (USCS) segue com a nova 
temporada do espetáculo: Nós 
que nos Amávamos Tanto, no 
Teatro da Universidade (Campus 
Barcelona), O trabalho fica em 
cartaz até o dia 11 de agosto. As 
apresentações acontecem aos 
sábados, às 20h; e aos domin-
gos, às 19h. É o pontapé inicial 
para as comemorações dos 20 
anos de carreira da Cia de artis-
tas, sediada e apoiada pela USCS.

Nós que nos Amávamos 
Tanto é um balanço emocional 
musicado. Narra a história de 
três amigos na década de 1970 
que, quando jovens, se apaixo-
naram por uma mesma mulher, 
uma atriz que trabalhou no em-
blemático musical Hair. A mulher 
libertária muda os pensares e al-
tera as emoções dos três amigos.

Após um passado conturba-
do, os amigos ficam 25 anos sem 
se ver. O tempo passa. No ano 
de 2001, em outro momento 

limite de suas vidas, eles fogem 
de um presente infeliz e, na fuga, 
se reencontram. Neste encontro 
todos os medos, acusações, 
emoções, sonhos e lembranças 
do passado virão à tona.

Serviço - Temporada: até 11 
de agosto. Aos sábados, às 20h, 
e domingos, às 19h. Ingressos: 
R$20,00 (inteira) e R$10,00 
(estudantes, classe teatral e 
pessoas acima de 60 anos). Lo-
cal: Teatro da USCS - Campus 
Barcelona - Av. Goiás, 3.400.

Grite/USCS apresenta:
‘Nós que nos amávamos tanto’

Oriental

Warner Bros espera faturar R$ 200 milhões com produtos licenciados do personagem no Brasil

O SESI-SP abre inscrições 
para os cursos gratuitos de 
iniciação teatral oferecidos 
pelos Núcleos de Artes Cênicas 
nas unidades de A.E. Carvalho, 
Mauá, Santo André, Osasco, 
Vila Leopoldina e Vila das Mer-

cês. Os interessados devem 
procurar o SESI mais próximo a 
partir do dia 16 de julho.  

As vagas são para o módulo 
semestral, nas modalidades 
Jogos Teatrais e Ler a Cena, e 
o início das aulas está previsto 

para o mês de agosto. Parte 
das vagas é destinada aos be-
neficiários da indústria e alunos 
do SESI-SP – o público em geral 
deve consultar a disponibilida-
de na unidade onde pretende 
se matricular.

O bairro da Vila Assun-
ção, em Santo André, rece-
berá um toque oriental nes-
te fim de semana. A partir 
de sábado (13), às 14h, será 
realizada a nona edição da 
Tanabata Matsuri Festival 
das Estrelas, uma das mais 
tradicionais festas folclóricas 
japonesas da região. Dentre 
as atrações do evento estão 
comidas típicas orientais, 
Aikidô, Taikô (tambores), 
Ikebana, Bonsai, Cerimônia 
do Chá, Odori (dança), Ka-
raokê, dança dos dragões, 
Shamisen (instrumento ja-
ponês) e Tanzaku (pedidos). 

“O festival é fruto da par-
ceria com nossa cidade-irmã 
Takasaki. Queremos resgatar 
cada vez mais os laços e, por 
meio desta integração, trans-
formar oportunidades em 
investimentos e trocas cultu-
rais”, afirma a vice-prefeita de 
Santo André, Oswana Fameli.

DivulgaçãoDivulgação

O Paço Municipal de 
Santo André recebe sába-
do, a partir das 12h, shows 
em comemoração ao Dia 
Mundial do Rock. Como 
forma de celebrar a data, o 
público andreense receberá 
apresentações de nomes 
consagrados do estilo como 
Ultraje a Rigor, CPM22 e 
Matanza. O Paço Municipal 
de Santo André fica na Praça 
IV Centenário, s/n°, Centro. 
O evento é gratuito.

A Corporação Musical Yo-
landa Ascencio, de São Caeta-
no do Sul, promove no dia 14 
de julho, das 11 às 16 horas, 
a macarronada beneficente 
Mama Yolanda. O evento 
será realizado no Centro In-
tegrado de Saúde e Educação 
(CISE) João Nicolau Braido, 
localizado na Rua Humberto 
de Campos, 600, Bairro São 
José, e arrecadará recursos 
para a corporação musical. O 
convite tem o custo de R$ 20 
– outras informações podem 
ser obtidas pelos telefones 
99263-9395/ 99755-8140/ 
96669-1134/ 94869-0825.

A exposição Corpos de Luz, 
da fotógrafa Maíra Barreto, é 
composta por 14 fotos colori-
das que propõe, numa simula-
ção de desenho do esqueleto 
humano com a luz, uma outra 
visão do corpo humano. A 
mostra, que fica em cartaz de 
15 a 31 de julho, está aberta 
à visitação pública gratuita 
de segunda a sexta-feira, no 
SESI Santo André (Praça Dr. 
Armando de Arruda Pereira, 
100, Santa Terezinha). Datas e 
horários: de 15 a 31 de julho– 
de segunda a sexta-feira, das 
9h às 18h. Mais Informações: 
4996-8633 ou cacsandre@
sesisp.org.br.

Dia do Rock

Música

Exposição

Rápidas

Está chegando a hora de mais 
um Festival de Inverno na Vila 
ferroviária de Paranapiacaba, que 
neste ano retoma seu formato 
original. Na abertura, as atrações 
principais são Ana Cañas, com 
participação especial de Arnaldo 
Antunes, que se apresentam 
no palco do Mercado às 15h. 
No domingo, é a vez de Pedro 
Mariano que começa a festa no 
mesmo local e horário. Neste 
ano, o público poderá conferir o 
Roteiro Turístico dos Sentidos, 
que visa proporcionar aos turistas 
vivências inesquecíveis a partir da 
visão, audição, tato, olfato e pala-
dar. Outra novidade desta edição 
é a valorização das construções 
da Vila, considerada patrimônio 
histórico nacional. Para tanto, 
alguns dos serviços funcionarão 
nos prédios já existentes.

Outros destaques da pro-
gramação neste fim de semana 
são os shows no palco do SESC, 
no Clube União Lyra, que no sá-
bado receberá Mirianês Zabot 
(às 14h) e David Kerr e Canastra 
Trio (às 18h30), e, no domingo, 
Nhocuné Soul (às 14h) e Ham-
mond Grooves Trio (às 18h30). 
Os ingressos serão gratuitos e 
distribuídos uma hora antes de 
cada apresentação no próprio 
clube (Rua Antonio Olyntho, 
s/n). E os novos talentos musi-

cais da região voltam a ter es-
paço garantido na programação 
do Festival. É o caso de Paloma 
Bastos e Banda Jardim, que se 
apresenta no sábado ao meio-
-dia no palco do galpão das 
oficinas, e a banda Erick Von 
Zipper, que toca no domingo, 
às 19h30, no palco do Mercado.

Acesso - Assim como nas 
edições anteriores, nos dias do 
Festival o acesso de veículos à 
Parte Baixa da Vila será restri-
to a moradores, hóspedes das 
pousadas, além de veículos de 
serviço. Quem for de carro ou 
moto terá de deixar o veículo no 
estacionamento localizado na 
rodovia SP-122, que dá acesso a 
Paranapiacaba, onde funcionará 
um serviço de ônibus que fará o 
transporte de ida até a Parte Alta 
da Vila e a volta ao estacionamen-
to. O estacionamento custará R$ 
20,00. Também é possível chegar 
à Parte Alta de Paranapiacaba por 
ônibus, que partem do Terminal 
de Santo André, localizado na es-
tação ferroviária Prefeito Saladino 
(CPTM), ou da estação ferroviária 
de Rio Grande da Serra (CPTM) a 
cada hora (Viação Ribeirão Pires, 
fone: 4828-9646).

A programação completa 
do festival está no site: http://
www2.santoandre.sp.gov.br/
index.php/festival-de-inverno.

Divulgação
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São Bernardo vai em busca do
tricampeonato dos Jogos Regionais

Cidade terá 585 competidores em sua delegação, a maior do torneio
PMSBCCampeão em 2011 após 38 

anos de jejum, São Bernardo do 
Campo quer novamente subir 
no lugar mais alto do pódio nos 
Jogos Regionais 2013. A edição 
deste ano será disputada em 
Barueri, na Grande São Paulo, 
entre os dias 17 e 28 de julho.

A cidade terá a maior dele-
gação entre os 31 municípios 
que disputam a competição: 
585 pessoas entre atletas, 
comissão técnica e dirigentes. 
São Bernardo, inclusive, será 
representado em todas as mo-
dalidades por 44 equipes.

Quarto lugar no último ano, 
Santo André contará com um 
plantel de 400 atletas e o objetivo 
é manter a cidade entre as três 
melhores do torneio nesta edição.

Campeã no ano passado, 
São Caetano entra na disputa 
de olho nas primeiras posições. 
Este ano, a delegação vai contar 
com 400 atletas, sendo que 
participará de 26 modalidades.  

Na primeira divisão, São 
Bernardo terá a companhia 
de Santos, São Caetano, Santo 
André, Cubatão, Guarujá, Mon-
gaguá, Osasco, Praia Grande e 
Ribeirão Pires. No ano passado, 
a delegação são-bernardense 

ficou na segunda posição geral 
nos Jogos Regionais.

Um dos maiores atletas da 
história de São Bernardo, o me-
satenista Hugo Hoyama também 

estará em Barueri: vai competir 
pelo time masculino, que tem 
como adversários Mauá e Guarujá 
na primeira fase, e será técnico 
da equipe feminina, que está na 

chave ao lado de Santos e Santo 
André. “São Caetano e Santos se-
rão nossos principais adversários 
no tênis de mesa. São equipes, as-
sim como São Bernardo, que vão 

brigar pelas primeiras posições”, 
afirma o atleta.

Mais informações e a tabela 
completa no site www.jogosre-
gionaisbarueri.com.br.

Handebol feminino de São Bernardo é favorito na modalidade

Ginasta de São Caetano venceu competição na Rússia

Copa São Paulo de vôlei 
começa em agosto

Arthur Zanetti é bicampeão
universitário nas argolas   

Torneio é preparatório para o Mundial da Antuérpia

O ginasta Arthur Zanetti, vol-
tou a subir ao lugar mais alto 
do pódio. O atleta conquistou,  
quarta-feira (10/07), a medalha 
de ouro nas argolas na Univer-
síade de verão, que está sendo 
disputada na cidade de Kazan, 
na Rússia. Estudante do segundo 
ano de Educação Física, Zanetti 
obteve a nota 15.875 no apare-
lho, obtendo o bicampeonato 
universitário - já havia sido ouro 
em 2011, em Shenzhen, na China. 
A medalha de prata ficou com o 

russo Denis Ablyazin (15.550) e a 
de bronze com o ucraniano Igor 
Radivilov (15.525).

“A Universíade estava em 
nossos planos como uma das 
metas para chegar bem ao 
Mundial da Antuérpia. E o 
Arthur foi muito bem”, disse 
o técnico Marcos Goto, que 
acompanha seu ginasta em Ka-
zan. Goto aproveitou também 
para elogiar a quinta colocação 
do Brasil na competição por 
equipes. “Os brasileiros mos-

traram grande evolução. Acre-
dito que estamos chegando ao 
nível das grandes potências da 
ginástica mundial e isso ocorre 
pelo trabalho sério dos clubes, 
treinadores e atletas.”

A Universíade está sendo 
disputada até o dia 17 deste 
mês. São cerca de dez mil atle-
tas, com idade entre 17 e 28 
anos de 170 países, competin-
do no maior evento esportivo 
que envolve a comunidade 
universitária do mundo. 

Divulgação

Equipes da região participam da competição

Sesi ganhou a edição de 2012

O voleibol feminino adul-
to paulista, da Divisão Espe-
cial, começará suas ativida-
des no mês de agosto, mais 
precisamente no dia 9, com a 
realização da Copa São Pau-
lo. A tradicional competição, 
que serve de preparação 
para o Campeonato Paulista 
2013, reunirá sete das oito 
equipes que participarão do 
principal torneio regional 
do país. Vôlei Amil, Sesi-SP, 
Pinheiros, Uniara/AFAV, São 
Bernardo, São Cristovão Saú-
de/São Caetano e Jacareí/
Sedex são os times confirma-
dos. Osasco, atual campeão 
paulista, não participará da 
Copa São Paulo 2013.

Evento tradicional no ca-
lendário paulista,  a Copa 
São Paulo funciona como 
aperitivo de luxo para o Pau-
listão. Além disso, trata-se de 
um torneio que possibilita a 
oportunidade para as equipes 
ganharem ritmo de jogo após 
toda a dura fase de prepa-
ração da temporada. Afinal, 
muitos c lubes terão pela 
frente o regional, a Superliga 
ou a Liga Nacional. 

A  expectat iva,  mesmo 
sendo início de temporada, 
é de um torneio bastante 

disputado.  A razão disso 
é a qualidade das equipes 
como Sesi-SP, campeão no 
ano passado, Pinheiros, vice, 
Amil  Vôlei ,  vice-campeão 
estadua l  em 2012,  a lém 
de Uniara/AFAV, com bom 
desempenho no Paulista do 
ano passado, São Bernardo 
e São Cristovão Saúde/São 
Caetano.A novidade deste 
ano é o time de Jacareí, co-
mandado pelo técnico Rob-
son, que já esteve à frente 
do São Bernardo.

O sistema de disputa des-
te ano prevê um único grupo 
na primeira fase com os sete 
times se enfrentando em um 
turno somente, com os jogos 
acontecendo nos respectivos 
clubes, de 9 agosto a 14 de 
setembro. Os dois mais bem 
colocados passam para a de-
cisão, esta em partida única, 
no dia 21 ou 22 de setembro 
(depende da confirmação 
de tevê). A tabela completa 
será divulgada nos próximos 
dias pelo Departamento Téc-
nico da FPV.

A Copa São Paulo Feminina 
2013 é uma realização da Fe-
deração Paulista de Volleyball.

Mais informações no site 
oficial, www.fpv.com.br.

Divulgação

A Liga de Futsal de São Cae-
tano do Sul chega a sua partida 
decisiva na categoria veterano, 
uma das mais concorridas e 
tradicionais da cidade. Foram 14 
equipes com atletas amadores, 
com idade igual ou acima de 
quarenta anos que disputaram, 
por três meses, partidas emocio-
nantes e sempre com a presença 
calorosa do público nas quadras 
do município.

O confronto final terá as 
equipes do América do Bairro 
Fundação, atual campeã da com-

petição, contra o time do Águias 
de Nova Gerty, e acontecerá no 
Ginásio Milton Feijão, dentro do 
Complexo Lauro Gomes, hoje, a 
partir das 20 horas.

A comissão técnica do 
Águias, que conta com os treina-
dores Regis e Bayé, sabe bem a 
dificuldade que terá para vencer 
o favorito América do treinador 
Valmir, que além de deter o 
título da competição em 2012, 
ainda teve a melhor campanha 
durante a competição.

A partir das 19 horas aconte-

cerá uma partida amistosa entre 
o Sub-9 do Clube Alvi Celeste, 
atual vice campeão municipal 
contra a equipe do Santa Maria.

O presidente da Liga de 
Futsal de São Caetano, João 
Fabio, comentou o momento 
decisivo. “Estou muito satis-
feito com o fechamento de 
mais esse campeonato. Nos 
esforçamos muito para manter 
a tradição dessas competições 
na cidade e o envolvimento da 
população é o que nos motiva 
para novos desafios”.

São Caetano do Sul terá
final de Futsal nesta sexta-feira

Começam no dia 15 as 
inscrições para a Copa de 
Futebol Cidade de São Ber-
nardo 2013. As fichas devem 
ser retiradas na Secretaria de 
Esportes e Lazer e devolvidas 
preenchidas até o dia 19 de 
julho, às 20h.

Podem participar joga-
dores a partir de 17 anos. As 
mulheres também têm lugar 
garantido na competição e 
podem se inscrever as nas-
cidas até 1998. As inscrições 
são gratuitas.

No ano passado, a Copa 
de Futebol reuniu 191 times 
masculinos e seis equipes 
femininas. “É o quinto ano 
que meu time participa. Anti-
gamente o futebol de várzea 
não tinha tanto apoio e esse 
campeonato é muito bem 
organizado”, afirma Erik Eder-
son Costa, diretor e técnico da 
equipe Mais Mais E.C.

Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone 
4126-5600. A Secretaria de 
Esportes e Lazer fica dentro 
do Ginásio Poliesportivo, na 
Avenida Kennedy, 1.155, no 
Bairro Anchieta.

De 9 a 17 de julho, a judoca 
Daniele Bernardes estará nos 
Estados Unidos para participar 
de dois campeonatos inter-
nacionais. O primeiro será o 
Parapan-Americano da IBSA 
(sigla em inglês para Associa-
ção Internacional de Esportes 
para Cegos) acontece dia 13, 
já as disputas do US Open dia 
10. A Seleção Brasileira de Judô 
Paralímpico embarca no dia 9 
de julho para a Semana de Trei-
namento nos Estados Unidos. 
Os atletas vão se preparar para 
o Mundial do próximo ano, 
ainda sem sede definida. 

A são-bernardense Daniele 
Bernardes é integrante do 
Time São Paulo Paralímpico, 
convênio assinado entre o go-
verno de São Paulo e o Comitê 
Paralímpico Brasileiro, que ava-
lia e executa ações de suporte 
ao desenvolvimento esportivo 
de atletas de 41 atletas elite. 
O convênio prevê ajuda de 
custo para atletas e treinado-
res, suporte para aquisição de 
materiais esportivos e gastos 
com viagens em competições.

A atleta tem deficiência 
visual desde os dois anos e 
iniciou no esporte ainda cedo, 
por influência do pai. Aos 27 
anos, Daniele pertence à classe 
B3 e compete na categoria até 
63 kg. A judoca conquistou me-
dalhas nas Paralimpíadas de 
Londres, nos Jogos Mundiais 
da Ibsa de Antalya, Turquia, nos 
Jogos Parapan-Americanos de 
Guadalajara e nos Jogos Para-
límpicos de Pequim. 

inscrições para 
Copa de Futebol 
começam dia 15

Paratleta do 
ABC participa de 
mundial nos EUA


